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“講演会「命の大切さについて」の感想②”柏市補導センター上條先生 

『私は、今日の講演会でいろいろな怖さを知りました。ひとつ目は「煙草や薬物の怖さ」を知りました。

煙草は肺が汚くなるそうです。肺が汚くなることは知っていましたが、煙草を吸っている人はもちろ

ん肺は汚くなるけれど、その近くで有機物を吸ってしまっても肺が汚くなることを知りました。薬物は

もともと危ないものとは知っていました。薬物は一回やると抜け出すことができなくなります。だから、

変な先輩に誘われても、きっぱり断ることがとても大切だと知りました。薬物は持っていても犯罪に

なってしまうので、そこについてはしっかりとしていきたいです。ふたつ目はインターネットの怖さで

す。インターネットや SNS はとても便利なものですが、使い方を間違えると誰かを傷つけてしまいま

す。それで追い詰められて命を落とす人もいます。バレないからいいやと思わないで、記録はしっか

り残るのだから怖いと思います。私は命の大切さにも気づくことができました。何か悩み事があった

ら、一人で抱え込まないで信用できる友達や家族に相談したら、気持ちが楽になると上條先生はおっ

しゃっていました。今日学んだことを大切にしたいです。』（4 組） 

 

『私は講演を聞いて、私たちの身近な所でも犯罪が起きていることに驚きました。また、私も一回起き

そうになった経験があるので、きちんと NO といい、巻き込まれないように気をつけていきたいで

す。私はインターネットを使っていて、一つの言葉で相手を傷つけてしまうかもしれないので、使い方

を見直してトラブルに気をつけていきたいと思いました。一番講演のお話を聞いて印象に残っている

のが「大麻の危険性」についてです。身近な話ではないのですが、一回使ってしまうと後戻りができ

ないので、使わないようにしていきたいです。』（1 組） 

 

『僕は煙草を大人になっても吸わないようにしようと思いました。僕の祖父は癌で亡くなりました。煙

草を吸っていて癌になってしまいました。このようなことが起こらないように、父も煙草を吸っている

のでやめるように声をかけないといけないなと思いました。僕も SNS を使っているけれど、使い方を

注意して使っていきたいです。犯罪は意外と身近な所にあるのだなと思いました。』（5 組） 

 

よのなかルール 37 <「メシを食える大人になる！よのなかルールブック」高濱正伸監修> 

「「何に悩んでいるか」をことばにする。」 

悩みは、ほうっておくとどんどん大きくなる。 

でも、きちんとことばにできれば解決策が見えてくるよ！ 

 


